

# *Le premier ministre du Pérou, René Conejo, a relevé la coopération cubaine en matière de santé*

---



Lima, 25 avril (RHC-PL)-Le premier ministre du Pérou, René Conejo, a relevé la coopération cubaine en matière de santé qu'apportent près d'une cinquantaine de professionnels cubains qui y sont arrivés en vertu d'accords bilatéraux.

René Cornejo s'est référé à ce thème au cours d'une conférence de presse devant des correspondants étrangers. Il a rappelé que cette coopération répond à un accord signé cela fait plusieurs décennies et qu'elle a pour but d'améliorer la qualité de l'attention médicale à la population péruvienne.

La coopération date de 1970, année à laquelle une brigade médicale cubaine s'est rendue au Pérou pour porter secours aux sinistrés d'une grand séisme. Une aide similaire a été donnée au Pérou suite au violent tremblement de terre qui a dévasté la région d'Ica et les zones avoisinantes , dans le Sud du Pérou.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21584-le-premier-ministre-du-perou-rene-conejo-a-releve-la-cooperation-cubaine-en-matiere-de-sante>



**Radio Habana Cuba**